

Directos al corazón



▲ Entrega de diplomas en el curso de RCP.

Una veintena de personas, en su mayoría trabajadores municipales, participaron en un curso rápido de Reanimación Cardio Pulmonar (RCP) y uso de Desfibriladores. Los alumnos recibieron la formación en un taller teórico-práctico

de ocho horas. Atescam (Asociación de Técnicos Sanitarios de CLM) organiza este tipo de cursos dirigidos a policías locales, monitores deportivos, voluntarios de Protección Civil o conserjes del Legado Bustillo, como en este caso.*



▲ Autónomos aprenden el uso de las nuevas tecnologías.

El ordenador para ser más competitivo

Una docena de empresarios solaneros del sector agroalimentario aprende a utilizar la informática como medio para impulsar la comercialización y mejorar su competitividad de sus negocios. Mediante una acción formativa patrocinada por

el Ministerio de Industria y el Fondo Social Europeo, en colaboración con Diputación y Ayuntamiento, los alumnos se introducirán en las nuevas tecnologías de la información y la comunicación. El curso tiene 90 horas y termina a fin de año.*



Mujeres conectadas al progreso

Una quincena de desempleadas participaron en las jornadas formativas denominadas "Mujeres Rurales Conectadas al Progreso", para familiarizarse con el acceso a Internet como arma

para ayudarles a encontrar empleo, en una actividad organizada por el Centro de la Mujer. El objetivo es impulsar el acceso de las mujeres rurales a las tecnologías de la información y la comunicación.*

"La ciudad, sin mi coche"

Los voluntarios de Cruz Roja de La Solana se adhirieron a la campaña continental "La ciudad, sin mi coche". Repartieron folletos informativos sobre el sentido de la iniciativa, cuyo objetivo era

concienciar sobre el uso del transporte público, la bicicleta o hacer sus trayectos a pie. En los colegios, los voluntarios dieron charlas con claves sobre conducción eficiente y organizaron un taller de bicicletas.*



▲ Cruz Roja recorrió colegios promocionando el uso de la bicicleta.